

## **ABSTRAK**

### **Pemetaan Persebaran Rumah Tangga Penerima PKH di Kelurahan Parak Laweh Kecamatan Lubuk Begalung**

**Oleh: Nurul Oktimawani Tanjung**

Penelitian ini bertujuan; 1) mengetahui kondisi rumah tangga penerima PKH di Kelurahan Parak Laweh. 2) mengetahui efektivitas penyaluran PKH di Kelurahan Parak Laweh. 3) mengetahui peta persebaran penerima PKH di Kelurahan Parak Laweh. Metode penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan data yang digunakan adalah data sekunder dan data primer. Dalam mendapatkan hasil kondisi rumah tangga penerima PKH di Kelurahan Parak Laweh di diperoleh dari Kantor Lurah Parak Laweh. Untuk mengetahui penyaluran PKH maka dilakukan wawancara dilakukan dengan cara mengajukan pertanyaan kepada rumah tangga penerima PKH dan rumah yang layak menerima PKH di Kelurahan Parak Laweh. Untuk mengetahui peta persebaran penerima PKH dilakukan observasi. Observasi adalah pengumpulan data dengan melakukan pengamatan dan pencatatan langsung secara sistematis terhadap gejala atau fenomena yang terjadi di lapangan. Dalam penelitian ini observasi bertujuan untuk melihat secara langsung kondisi sosial ekonomi RTSM penerima PKH di Kelurahan Parak Laweh. Serta dengan menggunakan GPS juga dapat diketahui koordinat rumah penerima PKH.

Hasil penelitian didapat dari hasil wawancara dan sebar angket serta mengambil titik koordinat. Kondisi rumah tangga penerima PKH yaitu dari sebanyak 1.565 rumah tangga hanya 132 yang menerima PKH. Efektivitas penerima PKH adalah kurang efektivitas karena penyebarannya tidak merata dan pendataannya yang kurang baik serta penyebaran pola persebaran penerima PKH di Kelurahan Parak Laweh adalah memusat/ berdekatan. Banyak sedikitnya jumlah penerima PKH disetiap jorong berdasarkan jumlah keluarga miskin dan jumlah keluarga yang dimiliki setiap RW. Jumlah KK yang besar pada suatu RW akan berpengaruh pada jumlah keluarga penerima PKH yang terdapat pada RW tersebut.

**Kata Kunci : Program Keluarga Harapan, Pemetaan Persebaran**